

Magnífica jornada nacional por el día del Trabajador Farmacéutico en Granma. Digna sede llena de múltiples emociones. La delegación matancera se llevó tremenda sorpresa. Seremos la próxima sede en el 2021. No los defraudaremos. Matanzas sabrá estar a la altura de nuestros tiempos. Farmacéuticos Matanceros en Victoria.

Matanzas, próxima sede de la jornada nacional por el Día del Trabajador Farmacéutico

Última actualización: Domingo, 29 Noviembre 2020 02:13

Visto: 653

*Tomado de la página de facebook de la Empresa Provincial de Farmacias y Ópticas de Matanzas.